## Eberhard Götzer

Herzlichen Dank sagen wir allen, welche ihm im Leben seine Zuneigung und Freundschaft schenkten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und uns auf seinem letzten Weg begleitet haben. Auch bedanken wir uns bei allen Verwandten und Bekannten sowie für die zahlreichen Karten und Zuwendungen.

Ebenso danken wir dem Pflege-Ambulant-Team der Seniorenheimat Öhringen für die liebevolle Pflege, seinem Hausarzt Edmund Müller für die gewissenhafte ärztliche Versorgung, dem Ökumenischen Hospizdienst Region Öhringen für die offenen Gespräche, Herrn Hans Poppitz für seine einfühlsame und stimmige Trauerrede, Herrn Marcus Mader, der als Schulleiter der August-Weygang-Gemeinschaftsschule im Namen seiner Kollegen anerkennende Worte sprach und der Firma Dorn für die würdevolle Umrahmung und Unterstützung.

## Gabi und Max im Namen aller Angehörigen

Cappel, im Juni 2019